



橘産さがびよりがJR九州「ななつ星」の食材に提供開始。提供記念セレモニーを行いました。

1月7日より、JR九州が運行している、クルーズトレイン「ななつ星イン九州」の車内の食事に「橘産さがびより」が北部北九州コースの1日目の昼食での食材に採用されました。採用を記念して、武雄市小松市長、JAさが金原組合長をはじめ、武雄中学校吹奏楽部の「いい日旅立ち」の演奏により、小旗を振って、橘幼稚園園児や地元生産者でお出迎え。
橘産さがびより提供記念セレモニーを地域をあげて行いました。



平成29年1月11日発行



「ななつ星」は言わずと知れた国内最上級の洗練されたクルーズトレイン。車内での食材に採用されることは、最上級の称号に値する価値あること。味・品質はもとより、我々生産者のこだわりと地域あげての取組が、評価された結果であることを大変喜んでいきます。
「ななつ星」提供のさがびよりは、東京で販売している、自慢の選りすぐり玄米粒を一回り大きく選別をし「ななつ星」専用仕上げております。
その自慢の選りすぐり米は、我々生産者が安全・安心を基本に丹精込めたお米。まさに、平成29年酉年、「果実が実る」年。年の初めとしては最高のスタートになりました。
「ななつ星車両」の前に立つとまるで、鏡を見ているかのように自分の姿が写ります。地域の方の顔も実に「にこやかに」写っていました。今年もまた、にこやかに、実り多い一年となります。そして、ななつ星のように輝くお米をお届けできるよう、今年もまた「橘産さがびより」をご愛顧下さい。今年もまたよろしくお願い致します。

